

写真



＼仁心祭2日目（体育祭の部）／

10月8日（金）

仁心祭2日目体育祭が、絶好の秋晴れの中開催されました。

開会式に引き続き、下記の順番で競技が始まりました。

- ①徒競走
- ②2年生学年競技「山あり谷あり」（障害物競走）
- ③3年生学年競技「借り人＋借り物競争」
- ④1年生学年競技「ペアでファイティングリレー」（風船割り）
- ⑤紙飛行機選手権
- ⑥部活動対抗リレー
昼食休憩
- ⑦応援合戦
- ⑧分団対抗ハイパーリレー

各種目とも写真のとおり、白熱しました。

赤軍（各学年1組）・青軍（各学年3組）も健闘しましたが、今年度は紫軍（各学年2組）が優勝でした。

また、分教室の黄軍も大活躍してくれました。

昨年は、コロナの影響で大幅な制約を受けましたが、今年は来場者を3年生の保護者に限定した（体育祭には多くの保護者に来ていただきました。）以外は、例年のとおり開催することができました。

生徒にとってはこの上ない思い出が出来たのではないのでしょうか？

来年は入場制限なしで、開催できることを期待します。

3年生の保護者の皆さん、応援ありがとうございました。

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本
邇摩高 HP はコチラ ⇒ <https://www.nima.ed.jp/>